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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和６年度第１４回政策会議 

開催日 ２０２５年（令和７年）１月３０日（木）８：３５～９：４０ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長、中山副市長、川﨑副市長、岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生

涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長、子ども青少年部長、

環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長、道路河川部長、下

水道部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、議会事務局長、監

査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和７年度施政方針（案）について（企画政策部） 

２ 令和７年２月藤沢市議会定例会提出予定議案について（総務部） 

３ 令和７年度当初予算の概要について（財務部） 

４ 令和６年度２月補正予算の概要について（財務部） 

５ 令和７年２月藤沢市議会定例会常任委員会報告案件について（計

画建築部・都市整備部・健康医療部・市民病院・子ども青少年部・

教育部・企画政策部・市民自治部） 

６ 「（仮称）藤沢市市政運営の総合指針２０２８」重点事業（案）

の指定について（企画政策部） 

（２）報告・情報提供等 

 ア 「ピンクシャツデー2025 in神奈川」と連携したアクションの実

施について（企画政策部） 

 イ 防災備蓄資機材の最適配置について（防災安全部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和７年度施政方針（案）について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和７年度の予算及び諸案件を市議会に提出するに当たり、市政運

営の方針と施策の概要について示すもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 
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内 容 

 

  了承。 

 

２ 令和７年２月藤沢市議会定例会提出予定議案について 

（説明者：総務部長） 

□総務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和７年２月定例会に上程する予定議案について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

３ 令和７年度当初予算の概要について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和７年度当初予算の概要について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 ○いつになく厳しい予算編成であり、今回の２月補正予算では財政

調整基金は２０億円、公共施設整備基金は２億円しか積み立てが

できなかったということで、今後残高が減っていく見通しであ

る。さらに、令和８年度は人件費が高騰するため、非常に厳しい

状況となる。現在の事業をそのまま継続とはいかなくなってくる

ので、全庁で厳しい状況を認識したうえで、新年度を迎えてほし

い。 

 ○歳出縮減策の主な事業について、概算要求または本要求で要求が

あったもののうち、事業見直しや優先順位付けを行ったものを縮

減策として取り扱ったということか。 

 ⇒基本的にはその認識で差し支えない。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

４ 令和６年度２月補正予算の概要について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和６年度２月補正予算の概要及び事業の概要について報告する

もの。 

≪主な意見等≫ 
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 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

５ 令和７年２月藤沢市議会定例会常任委員会報告案件について 

＜常任委員会報告案件（２）＞ 

旧桔梗屋における保全活用に係る事業進捗について 

（説明者：計画建築部長） 

□計画建築部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

旧桔梗屋の保全活用に係るこれまでの市の取組及び公民連携によ

る整備手法及び管理運営手法について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

＜常任委員会報告案件（５）＞ 

 藤沢市健康増進計画（第３次）の策定について（最終報告） 

（説明者：健康医療部長） 

□健康医療部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

  令和７年度から令和１８年度までを期間とする藤沢市健康増進計

画（第３次）の策定にあたり、その最終報告を行うもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

＜常任委員会報告案件（８）＞ 

 藤沢市少年の森再整備基本構想の策定について（最終報告） 

（説明者：子ども青少年部長） 

□子ども青少年部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

  藤沢市少年の森再整備について、再整備基本構想（最終報告）を子

ども文教常任委員会で報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 ○管理棟及び宿泊棟の改築やリノベーションの中で、公共下水道を

入れる予定はあるか。 
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 ⇒今のところ想定していない。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

＜常任委員会報告案件（１０）＞ 

 藤沢市犯罪被害者等支援条例の制定について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

  令和７年度中に制定する藤沢市犯罪被害者等支援条例について、条

例（案）の骨子を市議会に報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

６ 「（仮称）藤沢市市政運営の総合指針２０２８」重点事業（案）

の指定について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

「（仮称）藤沢市市政運営の総合指針２０２８」における重点事業

（案）の指定について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 「ピンクシャツデー2025 in神奈川」と連携したアクションの 

実施について（企画政策部） 

□企画政策部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

いじめ防止の世界的な取組となっているピンクシャツデー運動の

趣旨に賛同し、市としても積極的に取り組んでいることから、全庁

に対し２月のピンクシャツデー月間におけるアクション活動への

参加を依頼するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 
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イ 防災備蓄資機材の最適配置について（防災安全部） 

□防災安全部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

防災備蓄資機材の最適配置にむけた整理を行うもの。 

≪主な意見等≫ 

○国による公表の義務化や定期監査での意見を受けて行うもので、

委託による実施の検討もしたが、財政状況も加味し、職員で実施

すべきという結論に至った。色々ご意見はあるかもしれないが、

職員として、自分事として認識してほしいという思いもある。ご

理解・ご協力をいただきたい。 

○災害時は、全庁一丸で災害対策に取り組まなければならない。倉

庫に備蓄されているものを職員が実際に見ておくことも必要な

ため、皆さんに関わっていただくことが大切であると考えてい

る。 

○公表までのスキームが重要であると考えるのと、デジタルツール

による備蓄資機材のデータベース化をしていくべきだと考える。

タブレットを持って現場に行き入力することなども検討してほ

しい。 

⇒検討を進めていきたい。 

 

４ その他 

  なし。 

５ 閉会 

 


